



v.l.n.r.: Martin Stahl (AK Technik), HGF Konstantin zu Dohna, Präsident Gerd Renz, Wolfgang Schäfer (GF Technik)

FR. | 21. JAN. | 2022 Öffentlichkeitsarbeit Holzbau-OffensiveLobbyarbeit

Videokonferenz mit Ministerin Nicole Razavi

Beim Landesholzbautag 2021 in Friedrichshafen ist die Ministerin für Landesentwicklung und Wohnen, Nicole Razavi aufgetreten und erklärte in ihrem Grußwort, den politischen Willen der Landesregierung, den Holzbau

aktiv voranzubringen.

Am 19. Januar hat nun eine Videokonferenz mit der Ministerin, hochrangigen Vertretern des Ministeriums, Abteilungs- und Referatsleitern stattgefunden. Von Seiten unseres Landesverbands nahmen Präsident Gerd Renz, Vorstandsmitglied Martin Stahl vom Arbeitskreis Technik, HGF Konstantin zu Dohna und Wolfgang Schäfer, GF Technik teil.

Der Austausch behandelte den Strategiedialog "Bezahlbares Wohnen und innovatives Bauen", die Ausgestaltung der Holzbau-Richtlinie Baden-Württemberg sowie die Beseitigung von Hemmnissen für den Holzbau durch Bürokratie und Entscheidungsstau.

Von Seiten des Ministeriums wurden unsere Anliegen positiv angenommen und mit der ausdrücklichen Aussage untermauert, dass die Landesregierung den Holzbau fördern und an der Beseitigung von Hemmnissen arbeitet. Deutlich wurde auch, dass es trotz politischen Willens schwierig und langwierig ist, alle Interessengruppen zu überzeugen und Schwung in alte Strukturen und Denkweisen zu bringen.

Das Treffen und der Gedankenaustausch war ein sehr wichtiger und erfolgreicher Kontakt, der die Interessen unseres Gewerks und unserer Mitgliedsbetriebe nachhaltig unterstützen wird!
